

# Elternbrief

der 84. Grundschule Dresden „In der Gartenstadt“

**Sehr geehrte Eltern,**

das erste Schulhalbjahr ist geschafft! Unsere Schülerinnen und Schüler der **1. Klassen** erhalten in diesen Tagen zum ersten Mal ihre **Halbjahresinformationen**. Sie geben Ihnen einen Überblick über den Lern- und Entwicklungsstand Ihres Kindes.



Die Schülerinnen und Schüler der **4. Klassen** bekommen zusätzlich eine **Bildungsempfehlung**. Diese stellt wichtige Weichen für die möglichen Bildungswägen nach der Grundschule und dient Ihnen als Orientierung für die weitere Schullaufbahn Ihres Kindes.

Weiterführende Informationen zur Bildungsempfehlung finden Sie im Internet unter: [www.schule.sachsen.de](http://www.schule.sachsen.de)

## Aus den letzten Schulwochen:

Die letzten Wochen zeigten uns, dass es noch kalte und verschneite Winter gibt, die unsere Kinder erfreuen. Auf unserem Schulhof entstand so manche Schneefigur.



Und auch der Sportunterricht wurde kurzerhand nach draußen verlegt ...



Verschiedene Gespräche mit dem Amt für Schulen der Stadt Dresden sowie dem Landesamt für Schule und Bildung, Standort Dresden, haben erste Orientierungen für das Haushaltsjahr 2026 ergeben. Neben den notwendigen finanziellen Sparmaßnahmen, die auch die Schulen betreffen werden, sind erneut Planungsaufträge vorgesehen, die personelle Ressourcen für den Standort Bautzen binden sollen. In welchem Umfang unsere Schule davon betroffen sein wird, bleibt noch abzuwarten.

Da unser Haushaltsbudget bereits im vergangenen Jahr gekürzt wurde, möchten wir Sie herzlich bitten, unserem Spendenaufruf auf unserer Homepage zu folgen und uns – wenn möglich – mit einer kleinen Sachspende (eine Übersicht finden Sie unter „Bitte unterstützen Sie uns!“) unter die Arme zu greifen. Herzlichen Dank für Ihre Mithilfe und Ihr Engagement!

## Gemeinsam für unsere Kinder – Danke, Förderverein!

Unser Förderverein ist weit mehr als ein Name auf dem Papier. Er ist Herz, helfende Hand und Möglichmacher unseres Schullebens. Mit viel Engagement, Zeit und Einsatz – mit Woman- und Manpower – sorgt er dafür, dass Schule für unsere Kinder ein Ort ist, an dem Lernen Freude macht. **Von Herzen: DANKE!**

Was durch den Förderverein möglich wird, erleben unsere Kinder jeden Tag:

- **Bewegung im Klassenzimmer:** Gebrauchte Hokki-Hocker, liebevoll organisiert von Kolleginnen über eBay und finanziert durch den Förderverein, bringen Schwung in den Schulalltag. Sie fördern den natürlichen Bewegungsdrang der Kinder, halten Körper und Geist wach und machen Lernen lebendiger.
- **Konzentration in einer lauten Welt:** Schallschutzkopfhörer helfen unseren Schülerinnen und Schülern beim Lesen, Schreiben und Rechnen, ganz bei sich zu bleiben – geschützt vor der Geräuschkulisse des Klassenraums. Auch hier sagt der Förderverein: Das machen wir möglich!
- **Unvergessliche Erlebnisse:** Jährlich unterstützt der Förderverein jedes Klassenvorhaben

mit **150,00 €**. Ob DRK-Kurs, Hundeschule, Ausflug ins Hygienemuseum oder Theaterbesuch – Erfahrungen, die bleiben!

- **Gemeinschaft erleben:** Beim Hellerauer Kinderfest oder beim Martinsumzug ist der Förderverein stets mit dabei und trägt dazu bei, dass Schule auch außerhalb des Klassenzimmers verbindet.
- **Fairer Start für alle:** Bei Wettbewerben wie der Schacholympiade, dem Mathe-Känguru-Wettbewerb oder dem Sportfest übernimmt der Förderverein Startgelder, Mietkosten oder sorgt sogar für individuell bedruckte Sporttrikots – damit jedes Kind teilnehmen kann, unabhängig vom Geldbeutel.
- **Ein grünes Klassenzimmer:** Wer erinnert sich nicht an das wunderbare Schulgartenprojekt im letzten Herbst? Und wer freut sich schon jetzt auf das Frühjahr, wenn unser – vom Drachen bewachtes – grünes Klassenzimmer zum Leben erwacht? Beantragt, initiiert und organisiert wurde all das von unserem Förderverein!

Doch so viel Engagement braucht Unterstützung. **Leider verzeichnen wir seit zwei Schuljahren einen deutlichen Mitgliederschwund – etwas, das es in den letzten 30 Jahren so nicht gegeben hat.**

Darum bitten wir Sie von Herzen:

Werden Sie Mitglied in unserem Schulförderverein! Schon mit 15,00 € im Jahr – das sind gerade einmal 1,25 € im Monat – helfen Sie dabei, Schule bunt, lebendig und gerecht zu gestalten. Ihre Unterstützung wirkt direkt dort, wo sie am wichtigsten ist: bei unseren Kindern!

Die [Beitrittserklärung](#) (bitte in der Schule abgeben) sowie die aktuelle Satzung finden Sie auf unserer Homepage. Ideen, Fragen und Spenden sind jederzeit willkommen – der Förderverein lebt vom Mitdenken und Mitmachen.

Sprechen Sie den Vorstand gern persönlich bei Veranstaltungen an oder schreiben Sie eine E-Mail an [FV84GS.Hellerau@t-online.de](mailto:FV84GS.Hellerau@t-online.de).

Auch über die Schulleitung können Sie Kontakt aufnehmen.

Mit großem Einsatz im Vorstand engagieren sich Ulrike Köcher, Antonia Reb, Elisabeth von Olshausen und Mario Dense für unsere Schule. Ihnen gilt ein Riesen-Dank! Neu im Vorstand begrüßen wir Vera Fiehler – schön, dass Sie dabei sind!



### Vielen herzlichen Dank

Wir bedanken uns außerdem ganz herzlich bei allen Eltern, die mit ihren Buchspenden unsere Schulbibliothek bereichert haben.

### Der letzte Schultag vor den Winterferien

**Am Freitag, den 06.02.2026, starten wir mit einem kleinen Chorkonzert in Richtung Ferien.** Sie – liebe Eltern – sind an diesem Morgen natürlich gern gesehene Gäste! Wir starten um 8.00 Uhr im Foyer des Altbau zu unserer winterlich-musikalischen Einstimmung. Anschließend findet Klassenleiterunterricht statt. Alle Klassen haben an diesem Tag um 11.30 Uhr Unterrichtsschluss.

### Vorhaben nach den Ferien

Nach den Ferien können auch die Schülerinnen und Schüler der 1. Klasse im Chor mitsingen. Die Proben finden immer montags um 12.00 Uhr im Musikraum (Altbau/Erdgeschoss) statt. Chorleiterin ist Frau Fink.

Am 26. Februar kommt die Zahnärztin in die Schule. Die entsprechende Elterninformation haben Sie bereits erhalten.

Am 09. März nehmen unsere 1. Klassen am Kurs „Streitschlichter – Kinder lösen ihre Konflikte selbst“ teil. Der Kurs wird von Ralf-Torsten Lincke geleitet.

Am 19. März nehmen die 3. und 4. Klassen am Känguru-Wettbewerb teil – einem internationalen mathematischen Multiple-Choice-Wettbewerb mit rund 6 Millionen Teilnehmenden aus über 100 Ländern.

### Ankündigungen

In der liebgewonnenen Tradition der **Winterverbrennung** zeigen am 20.03. um 10.00 Uhr die 2. Klassen in einem Spiel den Kampf zwischen Winter und Frühling – zwischen Kälte und Wärme, Dunkelheit und Licht. Mit einem kleinen, symbolischen Feuer verabschieden wir den Winter und lassen ihn los. Anschließend wird der Frühling mit einem gemeinsamen Lied begrüßt, voller Hoffnung, Freude und neuer Energie. Ein Moment des gemeinsamen Innehaltens, Staunens und Feierns – wir freuen uns darauf, diesen besonderen Augenblick miteinander zu teilen.

Das diesjährige **Hellerauer Kinderfest** wird bereits mit viel Freude geplant. Save the Date!

📅 Samstag, 06.06.2026

⌚ 14–18 Uhr

📍 An der Waldschänke

👉 Motto: „**Märchenwelt, wie's dir gefällt!**“

Zu weiteren schulischen Vorhaben finden Sie Informationen auf unserer Homepage.

**Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern erholsame Winterferien.**

**Kerstin Hartmann und das Lehrerinnen-Team**